



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affiliée à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

B.P: 1116 Yaoundé - Cameroun - Tél.: +237 222 20 19 28 - +237 222 21 66 62

Site Web : www.fecafoot-officiel.com - Email : contact@fecafoot.org

Numero de contribuable : M089600013325C

Yaoundé, le 17 mars 2020

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Gouvernement de la République a pris le 17 mars 2020 des mesures strictes de limitation des mouvements et des rassemblements des personnes sur toute l'étendue du territoire national en réaction à la pandémie du Coronavirus et en respect des recommandations de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS).

A sa suite, le Bureau du Comité Exécutif de la Fédération Camerounaise de Football décide, dès ce jour, de la suspension sine die de toutes les compétitions organisées sous son égide (matches amicaux, championnat professionnel, championnats amateurs, championnat féminin, championnat jeunes, coupe du Cameroun, beach soccer et futsal) sur l'ensemble du pays.

La FECAFOOT s'arrime ainsi aux décisions déjà prises par la Fédération Internationale de Football Association (FIFA) et la Confédération Africaine de Football (CAF) pour les compétitions et rencontres internationales afin de limiter la propagation du COVID-19.

Le président de la FECAFOOT



Seidou MBOMBO NJOYA





FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affiliée à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

B.P: 1116 Yaoundé - Cameroun - Tél.: +237 222 20 19 28 - +237 222 21 66 62

Site Web : www.fecafoot-officiel.com - Email : contact@fecafoot.org

Numero de contribuable : M089600013325C

PRESS RELEASE

The Government of the Republic has taken on this 17 March 2020 strict measures to limit the movement and grouping of people throughout the national territory as a response to the Coronavirus pandemic and recommendations of the World Health Organization (WHO).

In the same vein, the Bureau of the Executive Committee of FECAFOOT has decided to suspend all competitions organized under its auspices (friendly matches, professional championship, amateur championship, women championship, youth championship, Cameroon Cup, beach soccer and futsal) throughout the country, until further notice.

FECAFOOT is therefore complying with the decisions already taken by the Fédération Internationale de Football Association (FIFA) and the African Football Confederation (CAF) for international competitions and matches in order to limit the spread of COVID-19.

Done in Yaounde, on 17 March 2020



SEIDOU MBOMBO NJOYA
PRESIDENT OF FECAFOOT

